

5158 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de las pruebas de selección para provisión de 20 de plazas de Médicos internos del Hospital Provincial.*

Tribunal calificador de las pruebas de selección para provisión de 20 plazas de Médicos internos del Hospital Provincial de Valencia:

Presidente titular: Ilustrísimo señor don Salvador Escandell Cortés. Presidente de la Diputación Provincial de Valencia.

Vocales:

Presidente suplente: Don Emilio Adán García, Diputado Presidente de la Comisión de Personal de la misma.

Vocales:

Titular: Don Manuel Molina Ortiz, Diputado Director del Hospital Provincial.

Titular: Don Eugenio Tomás López-Trigo Torres, Médico decano de la Beneficencia Provincial de Valencia.

Titular: Don Vicente Zaragoza Orts, Médico Jefe de Servicio del Hospital Provincial, integrante de la Comisión de Docencia del mismo.

Titular: Don Manuel Valdés Ruiz, en representación de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.

Suplente: Don Francisco-Javier García-Conde Gómez, en representación de la misma facultad.

Titular: Don Rafael Molina Mendoza, Secretario general interino de esta Corporación, quien asimismo asumirá la Secretaría del Tribunal, pudiendo delegarla en un funcionario de la misma Corporación.

Valencia, 24 de febrero de 1975.—El Presidente, Salvador Escandell Cortés.—El Secretario general interino, Rafael Molina Mendoza.—1.786-E.

5159 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Calonge referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Aparejador municipal.*

De conformidad con lo establecido en el artículo 235 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local, se hace saber que el Tribunal que habrá de juzgar el concurso-oposición para proponer el nombramiento en propiedad de un Aparejador municipal en la plantilla de este Ayuntamiento estará compuesto en la siguiente forma:

Presidente: El señor Alcalde, don José Roselló Pijoán, y suplente, don Pedro Vidal Sardó, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Luis Bertrán Baulies, Jefe Provincial del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, y suplente, don Avelino Alvarez Alvarez.

Don José Funallet Matas, Director de las Escuelas Nacionales de esta villa, en representación del profesorado oficial, y suplente, don Luis Samí Torner.

Don Carlos Bosch Genover, Arquitecto de la Corporación, y suplente, don Ramón Moncosi de Borbón.

Don Francisco Javier Pérez Ortiz, en representación del Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos, y suplente, don Francisco Planella Claret.

Secretario: El de la Corporación, don Antonio Choy Tarrés, que asimismo lo será del Tribunal, y suplente, don Crisóstomo Pla Descaire.

Los ejercicios se celebrarán en la Casa Consistorial el día 29 de abril próximo, a las diez treinta horas de la mañana, quedando convocados los señores opositores para dicha fecha y hora. En caso de variación se notificará el cambio de fecha individualmente a todos los afectados.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes, sobre Reglamentación para Ingreso en la Administración Pública.

Calonge, 28 de febrero de 1975.—El Alcalde.—1.899-E.

5160 *RESOLUCION del Ayuntamiento de El Espinar por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos al concurso de méritos para la provisión en propiedad de la plaza de Aparejador.*

Relación de concursantes admitidos y excluidos en el concurso de méritos convocado por este Ayuntamiento para la provisión en propiedad de la plaza de Aparejador municipal, quedando la misma como sigue:

Concursantes admitidos

D. Cándido Segovia Sanz.
D. Luis Bados Ramíres.
D. Mariano Sanz Herreros.
D. José María Pereda Pérez.
D. Agustín García Sanz.
D. Jesús Enrique Gumiel Cussó.
D. José Alberto Gutiérrez Gradín.
D. Jaime Jalvo Ruiz.
D. Vicente Renuncio Cornejo.

Concursante excluido

D. José Luis Tomé Jutglá.

Este concursante ha quedado excluido por falta de reintegro de solicitud, no haber satisfecho los derechos de concurso y no haber aportado documentación alguna.

Lo que se hace público para general conocimiento en cumplimiento de lo determinado en las bases de la convocatoria, artículo 5, 2, del Decreto de 27 de junio de 1968, y demás disposiciones vigentes de pertinente aplicación, pudiendo ser impugnada dicha lista mediante las oportunas reclamaciones, en plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El Espinar, 15 de febrero de 1975.—El Alcalde.—1.561-E.

5161 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos al concurso-oposición para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial-Jefe de la Policía Municipal.*

Relación definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial-Jefe del Cuerpo de la Policía Municipal:

Aspirantes admitidos

Rodríguez Villar, Luis.
Soto Aranaga, Julio.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Santander, 7 de marzo de 1975.—El Alcalde.—2.137-A.

5162 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Telde por el que se hace pública la lista provisional de admitidos y excluidos al concurso o subsidiaria oposición de una plaza de Oficial mayor.*

Por acuerdo de la Comisión Municipal Permanente de 17 de febrero de 1975, ha sido aprobada la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso o subsidiaria oposición para la provisión en propiedad de la plaza de Oficial mayor Letrado de este Ayuntamiento, que es como sigue:

CONCURSO ENTRE SECRETARIOS DE PRIMERA CATEGORIA

Admitidos

Ninguno.

Excluidos

Ninguno.

OPOSICION SUBSIDIARIA ENTRE LICENCIADOS EN DERECHO O CIENCIAS POLITICAS

Admitidos

D. José Francisco Jiménez Estupiñán.
D. Ruperto Jiménez Herrera.
D. Jorge J. Wood Wood.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en el artículo 5.º, 2 de la Reglamentación para Ingreso en la Administración Pública, de 27 de junio de 1968.

Telde, 18 de febrero de 1975.—El Alcalde, Alejandro Castro Jiménez.—1.639-E.